



► EDUCACIÓN

La UNED desconoce aún la subida de tasas que tendrá que aplicar

DB / BURGOS

El centro asociado de la UNED de Burgos desconoce por el momento la subida de tasas que tendrá que aplicar el próximo curso 2012-2013 hasta que no lo decida su Consejo Rector a nivel nacional. Hasta el momento se ha estado aplicando la subida del IPC, pero el decreto aprobado por el Gobierno permite incrementar entre el 15 y el 25% del precio actual.

En la actualidad, cursar un grado completo (4 años) en la Universidad Nacional de Educación a distancia oscila entre los 2.733 y los 4.202 euros dependiendo de la experimentalidad. Entre los primeros se sitúan los grados de Historia del Arte, Trabajo Social, Turismo o Derecho y entre los segundos, Ciencias Ambientales, Química o las diferentes ingenierías.

El centro asociado de Burgos cuenta este curso con 1.400 alumnos que estudian alguno de los 26 grados que oferta. El 45,79% son hombres y el resto mujeres. Hay estudiantes de 19 a 70 años, aunque la franja de edad más numerosa es la que se sitúa entre los 28 y los 35 años. Los dos últimos cursos un total de 88 personas han obtenido su título universitario.

Desde la UNED defienden su sistema de enseñanza porque permite estudiar en casa y dispone de una plataforma virtual en la que pueden consultarse todos los temarios, así como una importante red de tutores a disposición de los alumnos en cualquier momento.

El centro conmemora hoy (19.30 horas) el 40 aniversario de la UNED nacional (el de Burgos tiene 34 años) con la entrega de diplomas a los alumnos que han terminado estudios y la concesión de la insignia a profesores con 25 años de servicio.